Correr es de cobardes

Carles Rexach



ierra

os adentramos en los últimos cuatro meses de la temporada y el ambiente que se respira en Madrid es muy diferente al que vivimos en el Camp Nou. De un tiempo a esta parte, la euforia que reinaba en el Bernabéu se ha transformado en un cierto realismo. La resignación se ha instalado en el madridismo, que ha bajado a la tierra. Ver jugar tan bien al Barça y no esconder que el liderato se te puede ir a siete puntos aunque la lógica indique que el Mallorca caerá en Madrid denota el cambio de las sensaciones entre los hinchas 'merengues'. Creo que este es el momento

En la capital

en incendio

van de incendio

y el Barça debe

aprovecharlo

ideal para pegar el estirón casi definitivo en la Liga.

Tanto en el vestuario del Real Madrid como en la grada del Bernabéu

son conscientes de que ahora llega una situación complicada. La eliminatoria de semifinales de la Copa del Rey contra el Sevilla no será fácil v. además. el domingo les espera otro escenario hostil como es Pamplona. No es que el Madrid esté en horas bajas pero no está en las más altas precisamente y esos nervios, contrastados con la tranquilidad que preside el día a día del Barca, le pueden pasar

La actitud de Jose Mourinho. con sus declaraciones en cada rueda de prensa, no ayudan en ningún caso. Primero que sigue la próxima temporada, des pués; que si quiere un '9' y el club se resiste a dárselo; que si Kaká se mete con Karim Benzema e Iker Casillas sale al rescate para protegerle. Todo esto, y sé de lo que hablo, me recuerda al Barça de los años 70 y 80, donde cada dos por tres había un problema que suponía un lastre para la perfecta convivencia de todos los estamentos del club.

La jornada de Liga nos confirmó que el Madrid no está preparado para hacer rotaciones. Reservó a Xabi Alonso y Mesut Ozil pensando en la Copa y quedó claro que si el Barça acusa la ausencia de varios titulares,

los blancos todavía más, por lo que es posible que vuelvan a quemarse si juegan con fuego como ya hicieron en Almería. El debate

creado sobre la llegada de Van Nistelrooy, trasladado además $\mathbf{por}\, \textbf{Mourinho}\, \mathbf{y}\, \textbf{Jorge}\, \textbf{Valdano}\, \mathbf{a}$ los medios, no favorece a nadie. Para empezar, demuestra que el técnico no se fía mucho de Benzema pero tampoco beneficia que un compañero suyo como Kaká le eche en cara que no avuda al equipo. Eso sólo hace que generarle más ansiedad al delantero francés. Por tanto, estamos en aquella fase en que cuando uno habla, el otro se cabrea y continuamente deben ir apagando fuegos. El Barça debe seguir yendo a la suya y aprovecharlo •

Alves, para irte siempre estás a tiempo

→ El 'caso Alves' está llenando muchas páginas en los diarios y ocupando muchos minutos en radios y teles. Personalmente, creo que por el potencial que tiene, es normal que un jugador de ese nivel pida estar entre los grandes a nivel de reconocimiento salarial. Sin embargo, también hay que reconocer que en el mundo del fútbol siempre le toca a alquien pagar los errores del pasado y si alguien dio más el brazo que la manga subiendo las fichas, ahora el horno no está para



Alves sigue sin renovar FOTO: C. CHAVES

bollos. Mi consejo para Dani Alves es que para salir del Barça siempre se está a tiempo y estando en el Barça eres el número uno siempre. La vida en el Barça hay que alargarla lo máximo posible •

FOTO: EFE

El sábado, después de celebrar otra cómoda victoria del Barca sobre el Racing, llegué a casa y me puse a ver por televisión el Valencia-Málaga. Tenía muchas ganas de ver cómo los refuerzos del equipo andaluz empezaban a

conjuntarse pero lo que fue un partido bonito y espectacular para el aficionado

acabó teniendo al árbitro como nefasto protagonista. Las tarjetas rojas que Rubinos Pérez mostró a Hélder Rosario y Martín Demichelis fueron injustas y entiendo que Manuel Pellegrini, un hombre que destaca por su señorío, perdiera los nervios ante tal injusticia. El Valencia acabó ganando pero lo justo habría sido un partido de once contra once

Alves, para irte siempre estás a tiempo

→ El 'caso Alves' está llenando muchas páginas en los diarios y ocupando muchos minutos en radios y teles. Personalmente, creo que por el potencial que tiene, es normal que un jugador de ese nivel pida estar entre los grandes a nivel de reconocimiento salarial. Sin embargo, también hay que reconocer que en el mundo del fútbol siempre le toca a alguien pagar los errores del pasado v si alguien dio más el brazo que la manga subiendo las fichas, ahora el horno no está para



Eran otros tiempos Jorge Valdano, sonriente i

bollos. Mi consejo para Dani Alves es que para salir del Barça siempre se está a tiempo y estando en el Barça eres el número uno siempre. La vida en el Barça hay que alargarla lo

El Espanyol recoge los frutos a su estilo

Otro fin de semana con el

Espanyol ravando a gran nivel Su remontada en el campo del Getafe confirma que su trabajo coherente está dando los frutos deseados. Junto con el Barça y el Villarreal, el coniunto de Mauricio Pochettino y el Espanyol es muy fiable, como los otros dos y cada uno con su estilo. En cambio, Valencia y Atlético siguen con los altibajos conocidos. El Espanyol casi siempre juega a lo mismo y eso suele dar resultados pero también despierta el interés del



fútbol europeo. En este sentido,

no me extraña que el 'calcio' quiera aVíctor Ruiz. La jugada, económicamente hablando, es muy buena pero la secretaría técnica debe calibrar si tienen gente para suplirle •